

94/2017

29/9/17

Sascha Jabali
Verantwortung Erde
Willroiderstraße 9
9500 Villach

An den
Magistrat der Stadt Villach
Rathaus
9500 Villach

Villach, am 29.09.2017

Selbstständiger Antrag an den Gemeinderat gemäß §41 Villacher Stadtrecht:

„Altstadt-Bühnen“

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

jedes Jahr begeistert das Straßenkunstfestival 1000e Besucher die in unser gemeinsames Wohnzimmer, die Innenstadt, kommen um zu staunen, zu lachen und zu tanzen.

Die Stadt ist in diesen Tagen bunt und lebendig – ein Zustand bzw. Flair der nicht auf zwei Tage pro Jahr beschränkt bleiben muss. Wir schlagen daher vor, jene Plätze die bereits in der Verordnung für „Bettelmusizieren“ für Straßenkunst vorgesehen sind auch sichtbar als „Altstadt-Bühnen“ zu kennzeichnen sowie die Künstlerinnen und Künstler unserer Stadt aktiv dazu einzuladen ihr Können mit ihren Mitmenschen zu teilen.

Es ergeht folgender **Antrag**:

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen:

- **Jene Plätze die in der Verordnung für „Bettelmusizieren“ für Straßenmusik vorgesehen sind, werden mit einer Tafel klar erkennbar als „Altstadt-Bühnen“ gekennzeichnet.**
- **Der Kulturreferent wird darum ersucht, Villacher KünstlerInnen sowie im Bereich der Kunst aktive Vereine und Initiativen (zB. Musikschule, Modern Music College, Haus der Künste, A.C.M.E. usw.) in Form eines Briefes im Namen des Villacher Gemeinderates aktiv dazu einzuladen, diese Altstadt-Bühnen kostenlos zu nutzen und zu bespielen.**



- Diese Einladung wird auch bis zum Jahre 2021 mindestens zwei mal jährlich im Villacher Mitteilungsblatt veröffentlicht um diese Möglichkeit im Bewusstsein der Villacherinnen und Villacher zu verankern.

Die Kosten hierfür sind in das Budget 2018
aufgenommen.

Mit freundlichen Grüßen

Sascha Jabali

Verantwortung Erde

Unterschrift: